

Die Anwesen am Flößerpfad



Der Schwabenhof



Der Schwabenhof ist seit mehr als 200 Jahren im Besitz der Familie.

Im bewaldeten Westhang entspringt eine kräftige Quelle die am Waldrand in einen Weiher mündet. Damit wurde 1928 eine eigene Stromversorgung auch zum Antrieb für Maschinen erstellt.

An das ehemalige Backhaus baute der Skiverein Alpirsbach einen Aufenthaltsraum.

Ein Skilift wird seit den 60er Jahren betrieben und dient speziell der Jugend.

Das Grünland wird vom Nachbarn bewirtschaftet.

Früher gab es ein Recht, dass jede schwangere Hofbewohnerin zur besseren Eiweißernährung aus der Kinzig Forellen beziehen durfte.